

Vos communes

CREYS-MÉPIEU/SAINT-VICTOR-DE-MORESTEL

Forum des associations et des loisirs : à deux, c'est mieux



Entre deux mondes, l'école de musique de Creys-Mépieu Photo Le DL /

Le premier forum commun entre Creys-Mépieu et Saint-Victor-de-Morestel date de 2019. Il avait eu lieu à Creys à l'intérieur de la salle des Écoux. Le second forum commun s'était déroulé en septembre 2020 en extérieur à Saint-Victor. Pour le forum de 2021, qui a eu lieu jeudi soir, quinze associations de Creys-Mépieu et onze de Saint-Victor-de-Morestel ont donné rendez-vous aux habitants des deux villages et d'alentour à Creys, pour présenter leurs offres et inscrire les futurs participants à leurs activités. Les stands étaient répartis entre l'intérieur et l'extérieur de la salle des fêtes.

Du côté de Saint-Victor, il y avait deux propositions pour des cours de yoga, une pour de la boule lyonnaise, un cours de fitness et un de sophrologie, le théâtre du superflu, deux associations qui proposent des jeux de société, l'Art et la Palette et les Joyeux randonneurs de Morestel.

Pour Creys-Mépieu, on trouvait la bibliothèque, l'atelier théâtre, le Club des toujours jeunes, l'école de musique, Entraide toutes manifestations, ISA, Dyn'hameaux, Kinou danse, Petit dragon, le Sou des écoles, l'USCM, la gymnastique et le Pilates, ESNI et la zumba. Un beau succès pour ce forum de l'union. Les deux parkings de la salle des fêtes étaient bondés et la soirée s'est terminée fort tard.



L'art et la palette, un cours de peinture de Saint-Victor-de-Morestel Photo Le DL /